

Bonn, im November 2019

Viele Menschen, die etwas abgeben können, möchten gerade in der Advents- und Weihnachtszeit Kindern helfen, die in Armut aufwachsen. Sie wollen solchen Kindern eine Freude bereiten und Hoffnung auf eine bessere Zukunft schenken. Da auch Sie vermutlich zu diesen Menschen gehören, erlauben wir uns, Sie auf unseren Partner im Korogocho-Slum von Nairobi/Kenia hinzuweisen, nämlich die gemeinnützige Nichtregierungsorganisation AYIERA INITIATIVE (AI). **Und den Spendern, die die Ayiera Initiative über uns bereits unterstützt haben, danken wir im Namen der Kinder und Jugendlichen aus dem Korogocho-Slum sehr herzlich!**

Das oberste Ziel aller Aktivitäten von AI ist, Bildung zu ermöglichen. Denn Bildung, die ohne Schulbesuch nicht möglich ist, ist die wichtigste Voraussetzung zur Überwindung der Armut aus eigenen Kräften. Deswegen übernehmen AI und wir die mit einem Schulbesuch verbundenen Kosten ganz oder teilweise bei besonders armen Familien. Aber trotz dieser Unterstützung durch das Stipendienprogramm von AI sind noch immer zu viele Kinder des Korogocho-Slums vom Schulbesuch ausgeschlossen, weil die Familien die Schulgebühren nicht aufzubringen wissen. Wir würden uns freuen, wenn Sie helfen könnten, das zu ändern, sei es mit einer allgemeinen Spende oder der Finanzierung eines Stipendiums: **Mit einer Spende von 110 EURO ermöglichen Sie einem Kind ein ganzes Jahr lang den Besuch einer Primary School (Klasse 1 – 8). Mit 215 EURO kann ein Jugendlicher / eine Jugendliche ein Jahr lang die High School besuchen.**

Bildung bedeutet für die AI und unsere Stiftung neben der Schulbildung auch eine Allgemeinbildung sowie die Vermittlung von Fähigkeiten, die Verantwortung für das eigene Leben zu übernehmen. Die Erziehung zu Toleranz sowie die Respektierung von Regeln für ein friedliches Zusammenleben werden bei unserem Partner AI ganz groß geschrieben. Über den Sport trägt die AI diese Bildung an die Kinder und Jugendlichen heran und begeistert sie zum Mitmachen. Auf unserer Homepage und in unseren Jahresberichten haben wir oft darüber berichtet. Siehe: <https://slum-kinder.org/2018/08/20/der-jahresbericht-2017-der-stiftung>

Inzwischen sind mehr als 1.000 Kinder bei der Ayiera Initiative. Mit den eingeworbenen Geldern will die AI ihnen weiterhin helfen und ihrem Namen „Slum Changers“ gerecht werden: Vor allem den Schulbesuch ermöglichen, mit warmen Mahlzeiten Hunger stillen, Gesundheitsvorsorge und -aufklärung anbieten, aber auch Freude am Teamgeist durch sportliche Wettkämpfe wecken. Aber noch mehr Kinder möchten bei der AI mitmachen, benötigen die Hilfe unseres Partners.

Mit den besten Wünschen für die bevorstehende Advents- und Weihnachtszeit sowie ein gutes Jahr 2020 senden herzliche Grüße

(Hans-Josef Schmitz)

(Heribert Scharrenbroich)



1: Logo der Ayiera Initiative; mehr bei www.ayiera-initiative.org 2: Hamilton Ayiera erhält auf dem CSR-Forum der Stiftung Football is More (fim) im Oktober 2019 in der Schweiz den Preis „Herausragende Persönlichkeit“ 3: Unterricht in einer von AI unterstützten Schule im Korogocho Slum vor dem Umbau 4: CARE hat 2019 ein neues Schulgebäude ermöglicht 5: Ayiera besucht am 25. September verschiedene Klassen des Siegburger Gymnasiums Alleestraße, Partnerschule von AI 6: An jedem Wochenende veranstaltet AI auf ihrem Fußballplatz das Turnier „Slum Footie League“